
Niederschrift 
 
Zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates (OB) Rodenbach am 22.06.2020 
 
Anwesend: Wenzel, Anja 
  Starck, Robert 
  Schneider, Bernd 
  Brando, Markus 

 Koch, Volker 
Wenzel, Nicoletta 

Verwaltung: Lasdowsky, Jan  
 

 
 
Entschuldigt: Roth, Martina 
   
 
 
 
Tagesordnung: 
 
Sitzungsbeginn 18:00 Uhr 
 
   
 
22/069 Ortsbegehung  

 
Spielplatz 
 
Wippe: Durch den rel. kurzen Balken der Wippe, ist diese nicht für 
kleinere Kinder (hauptsächliche Nutzer des Spielplatzes) geeignet. Der 
Ortsbeirat fragt an, ob ein längerer Balken oder eine neue Wippe 
eingebaut werden kann. 
 
Sandkasten: Dieser soll mit einem Sonnensegel verschattet werden. 
 
Klettergerüst: Die Seile sollen kontrolliert und ggfls. erneuert werden. 
 
Sitzbank: Diese soll überprüft werden. 
 
Eine Mutter fragte an, ob der Spielplatz den Anforderungen an eine U3 
Nutzung entspricht? Als positives Beispiel wurde der Spielplatz in 
Glauberg, „An der heiligen Pforte“ genannt. 
 
J. La informierte, dass der Spielplatz kontrolliert wurde und das letzte 
Prüfprotokoll den Sicherheitsanforderungen an den Spielplatz mit „OK“ 
bestätigt wurde. 
J. La wird das Protokoll an den OB schicken. 
 
 
 



Verschiedenes: 
 
Der OB fragt an, ob und wann die Bodenhülse vor dem Dorfteich für 
den Weihnachtsbaum gesetzt wird (ist ja noch Zeit, es geht nur darum, 
ob der dort liegende Betonblock noch gebraucht wird)? 
 
Der bereits vorhandene Spiegel an der Ortausfahrt Ortenberger- / 
Unterstrasse ist falsch eingestellt. Aus einem Auto ist die Sicht in die 
Ortenberger Straße nicht möglich. Bitte neu einstellen. 
 
Ca. 50 m weiter in Ortsrichtung gibt es eine sehr unübersichtliche 
Einfahrt eines Gässchens auf die Ortenberger Straße. Auch der 
Anlieger gegenüber kann nur mit Schwierigkeiten aus seinem Hof in die 
viel befahrene Straße einbiegen. Hier schlägt der OB vor, auf beiden 
Seiten je einen Spiegel zu montieren. 
 
 

 
 
 
 



 
 



 
 
Anwohner in diesem Bereich beschweren sich über viel zu schnelle 
Autos, Busse und große Traktoren. Hier fordert der OB und die 
Anwohner regelm. Geschwindigkeitskontrollen. 
 
 
Der Wanderweg Heidestraße ist zu gewuchert und sollte freigeschnitten 
werden. 
 
 
An der Bushaltestelle Ortenberger Straße Richtung Heegheim fehlt die 
Bank. Wird diese Bank ersetzt und wenn ja, wann? 
 
Der Bolzplatz musste zum Zeitpunkt der Ortsbegehung gemäht werden.  
 
Die Einzäunung im unteren Bereich wurde mit unbeschichteten 
Stahlmatten (Armierung für Beton) repariert. Diese sind stark verrostet. 
Der OB regt an, diese durch beschichtete Matten oder Maschendraht 
zu ersetzen, da hier eine Gefährdung der spielenden Kinder gesehen 
wird. 
 
Jahrelang standen zwei Bänke an dem bestehenden Tisch auf dem 
Bolzplatz. Seit nun min. 2 Jahren fehlt eine Bank. Einem Mitglied des 
OB wurde (vor Monaten) zugesagt, dass die Bank ersetzt wird. Bitte um 
Info, wann dies erfolgt. 



 
Der Weg (am Rodenbach) vom Bolzplatz zum Dorfteich müsste gemäht 
werden, da dieser häufig von Fußgängern zu den Gärten und zum 
Bolzplatz genutzt wird. 
 
 

 
 
 
22/070 Vergabe aus dem Ortsteilbudget  
 

Der OB möchte gerne die Bürger an der Gestaltung der drei geplanten 
Ortsschildern beteiligen.  
 
Der OB ermittelt die Größe der möglichen Flächen und klärt dann wie 
eine Beteiligung organisiert werden kann.  
 
 Dies wurde einstimmig beschlossen. 

 
 
22/071 Mitteilungen und Anfragen 
 
  Es lagen keine Mitteilungen und Anfragen vor. 
 
 
 
 
 
Sitzungsende 20:30 Uhr 
 
 
gez. – M. Brando -    gez. - A. Wenzel - 
Schriftführer    Ortsvorsteherin 

  
 


